

ATA DA REUNIÃO DO DCE - 8/7

Coordenadorias presentes: geral, extensão, integração, comunicação, formação política, combate à opressões e eventos.

- Informe sobre o caso de racismo na BS: uma turma de Serviço Social denunciou uma docente por racismo. Em reunião de Comissão de Curso cogitou-se seu afastamento, porém isso já havia acontecido via apresentação de atestado pela própria docente e discussão acerca da sua capacitação já indicava afastamento das UCs de SS em direção ao eixo comum. Uma série de reuniões teve como foco, então, debater uma sanção mais adequada, o que acarretou numa polarização desgastante dos estudantes, que acabou por culminar em discussões, até mesmo agressões e o surgimento de inúmeras outras denúncias (tanto relativas a mesma docente quanto de outras naturezas). Deliberou-se um comitê para avaliar denúncias e, para instituir o caráter (interno ou externo) da mesma, um GT. A professor se retratou.
 - **notas que surgirem e que seguirem nossa linha, assinaremos junto;**
 - **rodadas de eventos em Setembro relativas ao tema;**
 - **criar uma nota que trate sobre os recentes casos de opressões.**
- Repasse sobre finanças (churrasco jogo do Brasil): resumidamente, lucro de R\$ 276,75 (mais informações: <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1t5hNH6Z6imranzOT-0HZxQNiRbUcUjLh9WIEbxiHyc8/edit#gid=0>)
- Registro da entidade em cartório: ainda não ocorreu pois os documentos precisam ser originais e autenticados. **Registrar apenas as documentações dos integrantes de coordenadorias obrigatórias**

(geral e finanças) e, caso necessário, usar o lucro do churrasco para autenticá-los.

- Situação predial:
 - não temos interesse na saída das lojinhas e nem na quitação das suas dívidas anteriores, discussão essa que está sendo feita via direção acadêmica. **Nos apropriaremos dessa discussão e dessas decisões para que não seja mais via direção acadêmica**, já que agora temos uma gestão e que cabe à nós esse direito;
 - o Zé da lanchonete ofereceu doação de tinta. Quanto à revitalização do prédio, **convidar os CA's e demais estudantes para um CR-DCE para a tarde do dia 26/08 para discutir isso;**
 - **criar um grupo no wpp com representantes dos CA's que ocupam o prédio do DCE para sistematizar as reservas do espaço. Criar também um documento no EXCEL para organizar e para ser consultado pelos estudantes. Indicativo da coordenadoria de eventos ficar a cargo dessa tarefa.**

- Planejamento:
 - Contribuição ao planejamento da coordenadoria de combate às opressões: estará presente na primeira reunião de um coletivo negro em GRU; cogitou-se de não haver secretarias relativas ao combate de cada opressão para evitar a segmentação ainda maior das atuações; **defender a criação de um comitê de avaliação de denúncias e sua institucionalização** (relativo ao caso da BS e semelhante à Secretaria Geral de Ações Afirmativas, Diversidade e Equidade (SAADE) da UFSCAR);
 - Contribuição ao planejamento da coordenadoria de integração estudantil: **criar um grupo no wpp com representantes**

discentes e CA's para facilidade o repasse de informes em geral; publicar semanalmente na página do FB e/ou mensalmente no jornal (ou plataforma que cumprir papel semelhante) os repasses;

- **horizonte de focar em atuações ao longo de certas periodicidades (ex.: mês do mov. negro); em paralelo, as atuações de cada coordenadoria não deixariam de existir (ex.: mapeamento de coletivos por parte da coordenadoria de combate às opressões); focar nas rodas de apresentações no mês que vem; para setembro, indicativo de foco em saúde mental (Setembro Amarelo)+opressões;**
- **Jornal: a cada mês/edição, haverá uma leva de integrantes da gestão responsável pela confecção;** além disso, enquanto não há suficiência para a confecção de um jornal propriamente dito, com a necessidade de diagramação adequada e etc, **neste mês essa plataforma virá em forma de boletim em e-mail e publicação no FB (por enquanto, estão como responsáveis Natália da coord. de integração, Cris da coord. geral e Matheus da coord. de comunicação; há a necessidade de mais pessoas);** é importante ressaltar o horizonte de torná-lo um jornal propriamente dito, com o intuito de até mesmo ser impresso; **quanto ao conteúdo, haverá uma apresentação mínima da entidade e do Fórum, convidaremos um estudante da UFABC e um da UFSCAR para escrever sobre casos que marcaram o primeiro semestre (como o caso da nomeação do reitor e o da perseguição política de estudantes envolvidos na luta do RU) e um convite aos próximos eventos e reuniões;**

- visto que não haveria grandes esforços em manter a rede e que a transmissão ao vivo e o vínculo com a página no FB, por exemplo, teria um saldo grande para nós, **criaremos uma conta da entidade no Instagram;**
- **para o mês de Julho, devemos começar a alimentar nossa página no Facebook com materiais de campanha (ex.: matrícula).**
- CONEG: reconhecemos a importância da nossa participação no Conselho, uma vez que reconstruímos depois de um significativo tempo nosso Diretório Central e que lá será possível a articulação com estudantes do nosso mesmo campo de atuação. Assim, **deliberamos que durante a semana pós-reunião escolheremos nosso delegado e a forma que pagaremos seu credenciamento**, considerando que em reunião foi informada disponibilização prévia da coord. geral Maísa para a ocupação da tarefa de ir como delegado, assim como a da coord. geral Cris e do coord. de comunicação Matheus para ir ao evento.
- Indicativo de próxima reunião: 11 de Agosto.